

# Polonaise mit Narren

## Neckarwerkstatt | Zünfte zu Besuch

Sulz (tz). Die Zünfte aus dem ganzen Sulzer Stadtgebiet schickten am Schmotzigen Abordnungen in die Sulzer Neckarwerkstatt. »So ein schöner Tag«, klang es aus dem Lautsprecher.

Und noch mehr Fasnetshits erklangen, als die Narren einmarschierten. Die großteils kostümierten Mitarbeiter der Werkstatt hatten sie schon freudig erwartet. Die Kleidles-träger machten mit ihnen dann auch gleich eine Polonaise durch die Räume. Da

kam beste Stimmung auf.

Zwei Giraffen hatten sich auch nach Sulz verirrt. Die eine war ganz traurig, weil es hier nichts zu essen gibt, und kalt sei es auch, klagte sie. Die andere versprach: Es werde wärmer, denn die fünfte Jahreszeit sei da. Die Aufgabe der Narren sei es, den Winter zu vertreiben.

Gearbeitet wurde am Donnerstagnachmittag dann nicht mehr. Stattdessen gab es nach dem Narrenbesuch Kaffee und Kuchen.



Die Narren besuchen die Neckarwerkstatt.

Foto: Steinmetz

Schwabo 10.02.2018